

DANIELA ORTEGA



LOS COMERCIANTES DE LA FERIA ITINERANTE HABÍAN PROPUESTO EL SECTOR DE LA AVENIDA DE PLAYA BRAVA PARA PODER INSTALARSE LOS MARTES.

Realizan consulta ciudadana en avenida Playa Brava para instalar feria itinerante

La oficina de consulta ciudadana de la municipalidad está recabando información con los vecinos de este barrio de la comuna.

Daniela Ortega Novoa
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

La Municipalidad de Iquique está desarrollando una consulta ciudadana en el sector de avenida Playa Brava con el fin de conocer la opinión de los vecinos respecto a la posible instalación de la feria itinerante en esa zona. El alcalde Mauricio Soria explicó que el proceso busca tomar una decisión informada. "Ahora, antes de tomar decisiones, generamos la consulta", señaló. Destacó que se pretende evitar efectos negativos en la comunidad.

El jefe comunal deta-

lló que la recolección de información se realiza mediante la oficina de consulta ciudadana del municipio, cuyos resultados se darán a conocer próximamente, y recalzó que buscan "sectores que realmente no afecten a la ciudadanía"; asegura que ya se definieron tres días de funcionamiento para la feria.

Soria indicó que ya han avanzado en esta consulta y que prontamente se tendrá los resultados, los cuales serán informados.

Desde el Concejo Municipal, algunos ediles valoraron el proceso, aunque cuestionaron su tar-

danza. La concejala Carolina Valdés (PDG) recordó que no apoyó la modificación de la ordenanza que cambió los lugares de instalación de la feria, pues no se consultó a los vecinos ni a los comerciantes y advirtió que "este trabajo se debió haber realizado mucho antes y no ahora a última hora, cuando los sectores ya fueron designados y fueron aprobados".

En la misma línea, el concejal Cristián Barra (Rep) sostuvo que la medi-

da llega con retraso. "Si bien comprendo que es importante tener la opinión de la ciudadanía, eso debió haber llegado con mucha más antelación y no ahora", dijo. En contraste, Rodrigo Oliva (FA) respaldó la iniciativa y señaló que permite precisar la visión de los residentes frente a las dificultades para fijar los días de funcionamiento.

"Ha habido dificultades para ubicar en este último momento el día martes y en ese sentido el

8

martes llevan sin trabajar los comerciantes de la feria itinerante de Iquique.

poder consultar es bueno, porque en definitiva hay varios lugares que manifiestan ciertas problemáticas", puntualizó. También el concejal Washington Maldonado (PS) sostuvo que la consulta fortalece un trabajo colaborativo, aunque reconoció que la instalación de la feria puede generar molestias para quienes viven en sectores cercanos.

ALTERNATIVAS

Desde el gremio de fe-

2

días a la semana funciona la feria rotativa en El Morro, lo que no gusta a locatarios.

riantes, José Luis Astorga, presidente de la Asociación Gremial de Comerciantes de Ferias Libres Mixtas e Indígenas de Iquique, comentó que se enteraron recientemente de la consulta y recordó que habían propuesto este sector para trabajar los días martes. Sin embargo, advirtió que, en caso de que la medida no prospere, continuarán buscando otras alternativas para sus asociados.

“Buscamos sectores que realmente no afecten a la ciudadanía”
 Mauricio Soria, alcalde de Iquique